

FUENTE: El Diario Vasco. 18 de octubre de 1939. Pág. 5.

## BOLOS y TOCA

### Los concursos del domingo

Como se presumía y con verdadero acierto, se celebraron el pasado domingo los anunciados concursos de bolos y toca, organizados por la Sociedad deportiva "Noiz-Bait" en "Pellizar".



Si muchos fueron los concursantes, no digamos nada del público que se apiñó a presenciarlos, debido a la nueva modalidad celebrada por grupos de a seis en el concurso de bolos que gustó sobremodo, merced a la gran lucha que supondrá el reunirse en grupos de a seis los mejores bolaris de cada pueblo o barriada.

Los resultados fueron los siguientes:

En bolos:

Primer premio: Al grupo de Hernani compuesto por Leocadio Isasa, José Manuel Usabiaga, José María Arregui, Agustín Arregui, Luciano Gorostegui y Agustín Arregui Iraola, con 158 brillas en total.

Segundo premio: Al grupo representativo de Añorga, compuesto por Francisco Isasa, Ramón Ansa, Pedro Ayestarán, José Lizarreta, Joaquín Sodupe y Joaquín Elícegui, con 155 brillas.

Tercer premio: Al grupo representativo del barrio de San Esteban, de Usurbil, compuesto por Bautista Zumeta, Miguel Iturralde, Angel Añorga, Eustaquio Aizpurua, Rufino[?]Arróspide y José Iturralde con 136 brillas.

El premio especial donado por el señor Anabitarte para el mejor clasificado de los grupos correspondió al campeón de Guipúzcoa individual Agustín Arregui Iraola, de Hernani, quien arrojó en sus seis tiradas 32 brillas, entregándosele 28 pesetas, siendo muy aplaudido.

En toca la clasificación fué la siguiente:

Primer, Pedro Urcola, del barrio de Amara, de San Sebastián, con 15 pegadas.

Segundo Lorenzo Mendizábal "Locate", de Martutene, con 13.

Tercero, Manuel Machain, de Ayete, con 12.